



Carbon - für die Ewigkeit gemacht

08/15 ist nichts, wofür Ihr Euch interessieren würdet? Ihr geht lieber Eure eigenen Wege und habt mit viel Liebe zum Detail Euren individuellen Style entwickelt? Dann wünscht Ihr Euch bestimmt auch Ringe für die Hochzeit, die ein unübersehbares Statement setzen. Um solche Schmuckstücke zu finden und dem Puls der Zeit nachzuspüren, sind Eheringe mit Carbon genau das Richtige für Euch! Der Frage, was Ringe dieser Art so hip und außergewöhnlich macht, gehen wir in diesem Flyer gerne für Euch nach!



Titelring: 88471 Activity

Palladium + Carbon

Palladium gehört zu den seltenen Platinmetallen und kommt in der Natur oftmals als Begleiter von Platin oder Gold vor.

Für die Schmuckherstellung ist Palladium hervorragend geeignet, da es strahlend hell in seiner Farbe ist und Euch durch sein angenehmes, leichtes Gewicht außerdem einen hohen Tragekomfort bietet.









Perfektion - bis ins kleinste Detail





Klar – Eure Ringe sollen selbstverständlich extrem gut aussehen. Geht ein Look, der voll Eurem Geschmack entspricht, aber auch noch einher mit weiteren positiven Eigenschaften, ist hiergegen natürlich überhaupt nichts einzuwenden.

Und genau solche netten Nebeneffekte bringen Eheringe mit dem Bestandteil Carbon gleich in mindestens zweierlei Hinsicht mit: Der geheimnisvolle, dunkle Werkstoff weist nämlich gleichzeitig eine hohe Festigkeit und Stabilität, wie auch eine bemerkenswerte Leichtigkeit auf.

Apricotgold + Carbon

Die Schmuckmanufaktur Bayer zeichnet sich durch Ringdesigns mit besonderen Oberflächen aus. Ob Hammerschlag-Optik oder Eismatt - strukturierte Oberflächen sind gerade total angesagt und verleihen Euren Trauringen das gewisse, unübersehbare Etwas!









Whisper













Alle Bayer-Eheringe werden am Standort in Pforzheim gefertigt - und zwar zu 100%.









88489 Because of You Die beachtliche Festigkeit von Carbon ist ideal für Schmuckstücke, die jeden Tag getragen werden. Dank dieser Beschaffenheit werden Euch Trauringe aus Carbon auf lange Sicht Freude bereiten. Die auffällige Leichtigkeit des Materials wiederum führt zu einem hohen Tragekomfort.

Das kommt vor allem Menschen entgegen, die eigentlich eher ungern Ringe tragen oder hiermit gar erst beginnen, wenn es um den Ehering geht. Die Umstellung von der ungeschmückten Hand zur geschmückten fällt dann möglicherweise deutlich leichter.







Schmucke Statements







Trauringe aus 316L-Edelstahl, welches auch in der Medizintechnik verwendet wird, sind sehr widerstandsfähig und weisen kaum Tragespuren auf. Die kühle Eleganz von Edelstahl kombiniert mit dem schlichten Schwarz des Carbons entfaltet eine ganz eigene, faszinierende Wirkung.

Aus bis zu 12.000 einzelnen Kohlestofffasern besteht ein Carbonstrang, der in die gefrästen Vertiefungen des Ringes gewickelt wird.



Silber + Carbon



Mit den Modellen "Silber + Carbon" erweitert Bayer sein Portfolio. Wir verarbeiten 925er Sterlingsilber, das sich aufgrund des Kupferanteils gut verarbeiten lässt und somit härter als Feinsilber ist. Im Vergleich zu Edelstahl ist das Silber etwas weicher und von der Farbgebung etwas heller.

An der besonderen Kombination aus Silber, wunderschönen Oberflächengestaltungen und tiefschwarzen Kohlenstofffasern dürft Ihr Euch Euer Eheleben lang erfreuen!





Mehr Vielfalt - mehr Gefühl





05523 Everlasting Love



05525 Dream Lover

BAYER



www.bayer-eheringe.de

Bayer Trauringe GmbH, Kieselbronner Str. 51, 75177 Pforzheim Tel. +49 7231 9288-99, info@bayer-eheringe.de